## Ein Blick hinter die Kulissen der Klinik

Tag der offenen Tür am Samstag



Die Klinik Schützen bietet ein vielfältiges Programm.

Foto: zVa

RHEINFELDEN. Am Samstag, 1. März, wird in der Klinik Schützen an der Bahnhofstrasse 19 in Rheinfelden ein «Tag der offenen Tür» durchgeführt. Dieser findet anlässlich des «Tags der Kranken» statt, welcher 2014 unter dem Motto «Psychische Belastungen: Zeigen wir Mut zum Dialog» steht. Es erwarten die Besucher Einblicke in den Klinikalltag, das Therapieprogramm und die Räumlichkeiten der führenden Privatklinik für Psychosomatik, Psychiatrie und Psychotherapie in der Schweiz.

Den Besuchern wird von 11 bis 16 Uhr ein vielfältiges Programm geboten: Neben einem Rundgang, den sie selbstständig begehen können, werden stündlich Führungen stattfinden, die einen vertieften Einblick in die Klinik gewähren. Hierbei bekommen die Besucher die Möglichkeit, neben den Räumlichkeiten im Schützen auch die Klinikabteilungen im Hotel Eden im Park oder die Tagesklinik im Schönauerhof zu besichtigen. Aktiv Mitwirken können Interessierte bei Selbst-Tests zu Themen wie Burnout, Achtsamkeit oder Gleichgewichtssinn. Zudem finden zweimal stündlich Bewegungs-Sessions wie Jonglieren oder Yoga statt, in die ohne Vorkenntnisse reingeschnuppert werden kann. Für Kreativ-Liebhaber ist im Schützen Kulturkeller das Atelier eingerichtet. Gäste können das Angebot der Ergo- oder Kunsttherapie ausprobieren und ein kleines Andenken zum Mitnehmen gestalten. Die Schützen Gastronomie wird die Besucher mit kleinen Snacks verwöhnen. für den grösseren Hunger stehen spezielle Angebote auf der Karte. (mgt/nfz)